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文書取扱主任 

   

 開催年月日 令和７年２月18日（火曜日） 開会13時21分 閉会15時９分
 開 催 場 所 　第二・第三委員会室
 

出 席 委 員
安樂、荻野、柴田、好川、福井、髙橋、木下、三上、 事 

務 

局

深村局長
 関藤、山口 壽崎副主幹
 欠 席 委 員 林事務補
 説 明 員 別紙のとおり
 議 件 別紙のとおり
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１　所管からの報告事項について
 次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い、報告済みとした。
 （１）令和６年度一般会計補正予算について（庁舎燃料費・光熱水費）
 （２）令和６年度一般会計補正予算について（職員費）
 （３）滝川市部設置条例及び滝川市福祉事務所設置条例の一部を改正する条例について
 （４）一般職の職員の給与に関する条例及び滝川市会計年度任用職員の給与及び費用弁償 

に関する条例の一部を改正する条例について
 （５）滝川市職員の勤務時間、休暇等に関する条例及び職員の育児休業等に関する条例の 

一部を改正する条例について
 （６）職員等の旅費に関する条例の一部を改正する条例について
 （７）情報通信技術の活用による行政手続等に係る関係者の利便性の向上並びに行政運営 

の簡素化及び効率化を図るためのデジタル社会形成基本法等の一部を改正する法律 

の施行に伴う関係条例の整理に関する条例について
 （８）令和６年度一般会計補正予算について（バス車両購入）
 （９）令和６年度一般会計補正予算について（一般乗合バス運行負担金）
 （10）滝川市内線の運行について
 （11）東滝川駅の廃止について
 （12）第３期滝川市まち・ひと・しごと創生総合戦略（案）について
 （13）令和６年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果について
 （14）滝川市における部活動の地域移行に向けた取組と今後の予定について
 （15）令和６年度一般会計補正予算について（文化・体育奨励費、中学校の燃料費及び光 

熱水費、江陵中学校電灯設備改修工事（繰越明許費））
 （16）令和６年度一般会計補正予算について（新たなＢ＆Ｇ海洋センターの整備、市民交 

流プラザに係る賃借料）
 （17）滝川市水泳プール条例を廃止する等の条例について
 （18）陶芸センターの今後について



 

 

　　　

 （19）地域おこし協力隊（文化・芸術活動コーディネーター）の採用について
 （20）新しい海洋センターの整備について
 （21）駅周辺整備について
 ２　第１回定例会以降の調査事項について～別紙
 　　別紙調査項目のとおり決定した。
 ３　その他について
 　　なし
 ４　次回委員会の日程について
 正副委員長に一任することとした。
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
　上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。　総務文教常任委員長　 安　樂　良　幸  ○印
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第21回　総務文教常任委員会 

Ｒ7.2.18（火）13：30～ 

第二・第三委員会室 

開　　会　１３：２１ 

委 員 長 定刻前ですが、ただいまから第21回総務文教常任委員会を開会いたします。 

 委員動静報告 

委 員 長 委員については、10名全員出席しております。議長に出席をいただいておりま

す。傍聴については、寄谷議員の傍聴を許可しております。報道については、

株式会社北海道新聞社の取材を許可しております。 

 １　所管からの報告事項について 

委 員 長 それでは、所管からの報告事項についてですが、◎については議案関連になっ

ておりますので、ご留意願います。 

 それでは、総務部、（１）、令和６年度一般会計補正予算について（庁舎燃料費・

光熱水費）について説明を求めます。 

 （１）令和６年度一般会計補正予算について（庁舎燃料費・光熱水費） 

齊藤主任主事 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わりました。 

 質疑ございますか。 

（なしの声あり） 

委 員 長 ないようですので、（１）については報告済みといたします。 

 次、（２）、令和６年度一般会計補正予算について（職員費）について説明を求

めます。 

 （２）令和６年度一般会計補正予算について（職員費） 

常盤係長 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わりました。 

 質疑ございますか。 

（なしの声あり） 

委 員 長 ないようですので、（２）については報告済みといたします。 

 次、（３）、滝川市部設置条例及び滝川市福祉事務所設置条例の一部を改正する

条例についての説明を求めます。 

 （３）滝川市部設置条例及び滝川市福祉事務所設置条例の一部を改正する条例

について 

須藤課長 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わりました。 

 質疑ございますか。 

（なしの声あり） 

委 員 長 ないようですので、（３）については報告済みといたします。 

 次、（４）、一般職の職員の給与に関する条例及び滝川市会計年度任用職員の給

与及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例についての説明を求めます。 

 （４）一般職の職員の給与に関する条例及び滝川市会計年度任用職員の給与及

び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例について 

常盤係長 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わりました。 

 質疑ございますか。 
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（なしの声あり） 

委 員 長 ないようですので、（４）については報告済みといたします。 

 次、（５）、滝川市職員の勤務時間、休暇等に関する条例及び職員の育児休業等

に関する条例の一部を改正する条例についての説明を求めます。 

 （５）滝川市職員の勤務時間、休暇等に関する条例及び職員の育児休業等に関

する条例の一部を改正する条例について 

常盤係長 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わりました。 

 質疑ございますか。 

（なしの声あり） 

委 員 長 ないようですので、（５）については報告済みといたします。 

 次、（６）、職員等の旅費に関する条例の一部を改正する条例についての説明を

求めます。 

 （６）職員等の旅費に関する条例の一部を改正する条例について 

常盤係長 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わりました。 

 質疑ございますか。 

（なしの声あり） 

委 員 長 ないようですので、（６）については報告済みといたします。 

 次、（７）、情報通信技術の活用による行政手続等に係る関係者の利便性の向上

並びに行政運営の簡素化及び効率化を図るためのデジタル社会形成基本法等の

一部を改正する法律の施行に伴う関係条例の整理に関する条例についての説明

を求めます。 

 （７）情報通信技術の活用による行政手続等に係る関係者の利便性の向上並び

に行政運営の簡素化及び効率化を図るためのデジタル社会形成基本法等の一部

を改正する法律の施行に伴う関係条例の整理に関する条例について 

渡邊係長 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わりました。 

 質疑ございますか。 

（なしの声あり） 

委 員 長 ないようですので､（７）については報告済みといたします。 

 次、（８）、令和６年度一般会計補正予算について（バス車両購入）について説

明を求めます。 

 （８）令和６年度一般会計補正予算について（バス車両購入） 

平野課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わりました。 

 質疑ございますか。 

（なしの声あり） 

委 員 長 ないようですので、（８）については報告済みといたします。 

 次、（９）、令和６年度一般会計補正予算について（一般乗合バス運行負担金）

について説明を求めます。 

 （９）令和６年度一般会計補正予算について（一般乗合バス運行負担金） 

平野課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わりました。 
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 質疑ございますか。 

（なしの声あり） 

委 員 長 ないようですので、（９）については報告済みといたします。 

 次、（10）、滝川市内線の運行についての説明を求めます。 

 （10）滝川市内線の運行について 

平野課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わりました。 

 質疑ございますか。 

三　　上 ４月から６月まで車両を借りるようですが、その車両の借用金というか、その

負担金というのは、先ほどの補正予算の2,332万5,000円の中に含まれているの

でしょうか。 

平野課長補佐 ４月から６月までの車両の借用料についてのご質問かと思いますけれども、令

和７年度の出来事でございますので、令和７年度の当初予算に含まれてござい

ます。 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 

（なしの声あり） 

委 員 長 ないようですので、（10）については報告済みといたします。 

 次、（11）、東滝川駅の廃止についての説明を求めます。 

 （11）東滝川駅の廃止について 

平野課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わりました。 

 質疑ございますか。 

木　　下 東滝川駅の駅舎は、今のところ使用したいという希望はないのでしょうか。 

平野課長補佐 駅舎につきましては、引き続きＪＲ北海道が利用するというふうに聞いてござ

います。列車の擦れ違い等に必要ということで駅舎そのものを使用しますので、

今のところ何かＪＲ北海道のほうでほかから希望を募っているですとか、そう

いったところは聞いていないという状況でございます。 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 

髙　　橋 資料のＪＲとの主な要望等経過のウの、滝川駅前広場への都市間高速バスの乗

り入れというところの回答についてなのですけれども、滝川駅周辺整備への協

力の観点等から特例的に容認すると書いてありますが、今回駅前の再整備が一

旦停止になってしまったので、これについては何かＪＲからお話があったりと

いうのはないのですか。 

平野課長補佐 駅周辺整備が一旦停止となったということで、この乗り入れに関して何かあっ

たかというところでございますが、結論から言うとございません。ＪＲ北海道

も一旦停止というふうなことで捉えておりますので、そこについては回答を変

えることはないということでお話をいただいているところでございます。 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 

三　　上 資料のその他のところです。駅名板についてですが、これは、今後保管したり

するのでしょうか。私は、ふるさと納税で出せばいいのではないかと思ってい

るのですけれども。 

平野課長補佐 ＪＲから譲り受けました駅名板につきましてのご質問かと思いますけれども、

駅名板をどうするかというところにつきましては、まずは市の内部で保管をす

るというふうなこと、あるいは郷土館等々で展示をするというふうなことにな
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るのではないのかなと考えているところでございます。まだどうするかという

詳細は決まってございません。 

 それから、販売というところでございますけれども、これもＪＲ北海道がどう

するというところに関しては具体的なお話をしていないところではありますけ

れども、あくまでＪＲから無償で譲り受けるというふうなことになろうかと思

いますので、何かそれを販売をするということには、一般論から申しますとな

かなかなりづらいのではないのかなというふうに考えているところでございま

す。 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 

（なしの声あり） 

委 員 長 ないようですので、（11）については報告済みといたします。 

 次、（12）、第３期滝川市まち・ひと・しごと創生総合戦略（案）についての説

明を求めます。 

 （12）第３期滝川市まち・ひと・しごと創生総合戦略（案）について 

安樂係長 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わりました。 

 質疑ございますか。 

（なしの声あり） 

委 員 長 ないようですので、（12）については報告済みといたします。 

 ここで所管を入替えいたしますので、暫時休憩いたします。 

休　　憩　１４：０５ 

再　　開　１４：０７ 

委 員 長 休憩前に引き続き、会議を再開いたします。 

 それでは、教育部、（13）、令和６年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結

果についての説明を求めます。 

 （13）令和６年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果について 

小西主査 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わりました。 

 質疑ございますか。 

（なしの声あり） 

委 員 長 ないようですので、（13）については報告済みといたします。 

次、（14）滝川市における部活動の地域移行に向けた取組と今後の予定について

の説明を求めます。 

 （14）滝川市における部活動の地域移行に向けた取組と今後の予定について 

神馬課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わりました。 

 質疑ございますか。 

副委員長 資料１ページ目のサッカー部会のところの、下から３行目です。ほかの近隣市

町村在籍生徒は協議によるとございますが、例えば、僕は今度から江陵中学校

で外部コーチをやらせていただくことになるのですが、砂川の生徒が北空知Ｓ

Ｃに入りたいといった場合、協議と聞くとすごく時間がかかるように感じるの

ですが、割とすぐ、短くすぱっと決めてくださるものなのでしょうか。 

神馬課長補佐 他市町村の生徒の参加に関しましては、砂川市の生徒については、もう既にご

相談をいただいているところでございます。協議に関しましては要綱を定めて
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おりますので、そちらの中でまずは教育委員会間の合意、それと学校間の合意、

あとは保護者、生徒のご理解、送迎ですとか、そういった要綱に書かれている

ものに関して守っていただけるということであれば、参加可能というような判

断になるかと想定しております。 

副委員長 どれぐらいの期間がかかりそうですか。それはまだ分からないですか。 

神馬課長補佐 期間に関しましては、それほど時間をかけずにというふうには考えております。

時期によっては少々時間がかかることはあると思いますけれども、そんなに大

がかりな協議という形ではないと想定していますので、それほど長くはかから

ないというふうに考えております。相手の市町村によるところもございます。 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 

福　　井 ２点確認させてください。ご説明では令和７年度が実施準備、試行期間であっ

て、８年度以降に決まっていくということなのですけれども、それまでの間、

ソフトテニスの初心者クラスの事業主体というのはどこになるのかというのが

１点と、２点目がその間のサッカーのほうは江陵中学校が事業主体ということ

でそれぞれよろしかったでしょうか。 

神馬課長補佐 ただいまの２点のご質問に答弁させていただきます。 

 ソフトテニスの事業主体ということでございましたが、ソフトテニスもサッカ

ーも部活動ですので、事業主体はどちらも今までと変わらず学校の部活動とい

う位置づけでございます。 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 

（なしの声あり） 

委 員 長 ないようですので、（14）については報告済みといたします。 

 次、（15）、令和６年度一般会計補正予算について（文化・体育奨励費、中学校

の燃料費及び光熱水費、江陵中学校電灯設備改修工事（繰越明許費））について

説明を求めます。 

 （15）令和６年度一般会計補正予算について（文化・体育奨励費、中学校の燃

料費及び光熱水費、江陵中学校電灯設備改修工事（繰越明許費）） 

渡辺係長 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わりました。 

 質疑ございますか。 

三　　上 ２番目のところなのですが、中学校の燃料費、光熱水費が不足したのですよね。

小学校についてはどうなのですか。 

渡辺係長 予算の試算のときに、過去３年平均の使用量に対しまして予算積算時の単価を

乗じたもので積算しましたが、小学校のほうは過去３年平均の使用量が低かっ

たというのが一番の原因かと思います。 

 さらに、東小学校がおととし既にＬＥＤ化されていまして、こちらのほうで電

気料のほうが年間で約20パーセントから25パーセントほど減になったものも寄

与されていると思います。 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 

（なしの声あり） 

委 員 長 ないようですので、（15）については報告済みといたします。 

 次、（16）、令和６年度一般会計補正予算について（新たなＢ＆Ｇ海洋センター

の整備、市民交流プラザに係る賃借料）について説明を求めます。 

 （16）令和６年度一般会計補正予算について（新たなＢ＆Ｇ海洋センターの整
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備、市民交流プラザに係る賃借料） 

平沼係長 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わりました。 

 質疑ございますか。 

（なしの声あり） 

委 員 長 ないようですので、（16）については報告済みといたします。 

 次、（17）、滝川市水泳プール条例を廃止する等の条例についての説明を求めま

す。 

 （17）滝川市水泳プール条例を廃止する等の条例について 

鈴木主任主事 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わりました。 

 質疑ございますか。 

（なしの声あり） 

委 員 長 ないようですので、（17）についても報告済みといたします。 

 次、（18）、陶芸センターの今後についての説明を求めます。 

 （18）陶芸センターの今後について 

吉住室長 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わりました。 

 質疑ございますか。 

（なしの声あり） 

委 員 長 ないようですので、（18）については報告済みといたします。 

 次、（19）、地域おこし協力隊（文化・芸術活動コーディネーター）の採用につ

いての説明を求めます。 

 （19）地域おこし協力隊（文化・芸術活動コーディネーター）の採用について 

吉住室長 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わりました。 

 質疑ございますか。 

福　　井 学校のほうにも学校発表会等の支援があるということで、こういう議論の中で

部活動に対する何か支援をお願いしたとか、こんなことができますよというよ

うな向こうからの申出とかはあったでしょうか。 

吉住室長 地域おこし協力隊の採用につきましては、今回初めて皆様にご説明をさせてい

ただいているところでございますので、まだ具体的な事業支援等についてはお

声をいただいているところではないのですが、今後伊藤さんの活動に伴い市民

の皆様から必要な、私のところのこういう事業を助けてほしいというようなお

声がありましたら、都度対応していきたいと考えております。 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 

（なしの声あり） 

委 員 長 ないようですので、（19）については報告済みといたします。 

 最後に、（20）、新しい海洋センターの整備についての説明を求めます。 

 （20）新しい海洋センターの整備について 

運上課長 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わりました。 

 質疑ございますか。 

副委員長 資料の屋外、あおぞら広場の整備概要のところの写真について確認なのですが、



- ７ - 

記憶違いだったら申し訳ないのですが、恐らく前回常任委員会でお話ししてい

ただいたときには、お子様が遊べるような小さなプールみたいなものもあった

はずなのですが、それは写真のこの奥の青い部分でいいですか。 

運上課長 今ほどのご質問ですけれども、基本構想の段階ではそこに水の遊び場を設ける

という形でイメージとしては記載をしておりました。構想の中にも同様にその

ような文言で記載をしておりましたが、現在ここに整備するに当たって、整備

費用とランニングコストが相当数な金額になってしまうということもありまし

て、夏場、北海道は水で遊べる期間というのがすごく短いということもありま

すので、現在仮設物でそういったようなものを対応できるような形で今検討し

ております。ただし、これについては財団との調整もございますので、まだ正

式な決定ではないのですけれども、そういった形で今継続検討しているという

状況でございます。 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 

杉山課長 学校運営課の資料について一部訂正をお願いします。すみません。 

 学校運営課、（15）の一般会計補正予算の資料、最後の江陵中学校電灯設備改修

工事のところなのですけれども、一番下の表の歳入、国庫支出金の部分です。

備考欄、学校環境設備改善交付金とありますけれども、これが間違いでござい

まして、正しくは学校施設環境改善交付金です。環境設備を施設環境に修正さ

せていただきたいと思います。申し訳ございませんでした。 

委 員 長 皆さん、よろしいですね。 

 それでは、教育部については終了です。 

 所管の入替えをしますので、暫時休憩いたします。 

休　　憩　１４：５０ 

再　　開　１４：５２ 

委 員 長 休憩前に引き続き会議を再開いたします。 

 次に駅周辺整備部なのですが、まずは最初に、滝川駅周辺地区再生整備事業に

かかる財政見通しについて、先般全議員説明会で説明を受けましたが、公式に

本日再度説明を受け、質疑を受け付けます。それでは説明を求めます。 

和田部長 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 今の説明に対し、質疑ございますか。 

（なしの声あり） 

委 員 長 ないようですので、駅周辺整備部以外の方については退室して結構です。 

 それでは、（21）、駅周辺整備についての説明を求めます。 

 （21）駅周辺整備について 

加地部長 ただいま総務部より前段報告があったとおり、駅周辺整備事業につきましては

一旦停止という判断に基づきまして、これから説明をさせていただきます基本

計画につきましては、今年度末の策定を延期し、原案のまま取り扱うこととい

たしました。このことから、当初予定をしていましたパブリックコメントの手

続につきましては、実施のほうはいたしません。また、事業再開の時期につき

ましては未定でありますが、再開の際には社会情勢や財政状況などを見据えつ

つ、基本計画（原案）の見直しが必要な際には再度検討を行い、改めて中心市

街地活性化協議会をはじめ、パブリックコメント等の手続を経ながら基本計画

を策定したいというふうに考えております。 

 さらに、事業を一旦停止している間において、対象不動産において基本構想に
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定めた各種方針の達成に向けて有用な事業展開、こういったものが見込めると

きには財政状況をよく見極めた上で一部事業の再開も検討し、各種手続を進め

ることといたしたいというふうに考えております。 

 以上３点を踏まえまして、担当より基本計画（原案）の説明をさせていただき

ますが、これまで２回中間報告をさせていただいております。お配りの資料を

１ページめくっていただくと目次がありますが、５章立てになっております。

１から３まではこれまでの中間報告の中でご報告をさせていただいた内容にな

っておりますので、本日は４章と５章、ここを中心に報告をさせていただくと

いうことで、ご理解のほうをお願いいたします。 

 なお、本日報告をさせていただきました総務部からの内容も含めまして、滝川

市の公式ホームページのほうにも掲載を予定しておりますので、申し添えたい

と思います。 

 それでは、担当より基本計画の原案について報告をさせていただきます。 

山下係長 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わりました。 

 質疑ございますか。 

福　　井 １点だけ。スマイルビルなのですけれども、本来一旦停止ではなかったら初年

度から計画して、来年度あたりから解体工事で囲ったりとか、立入禁止になる

ということでしたが、一旦延期ということなので、閉鎖したりとかはぜず、今

までどおりお祭りとかで雨がかからないところとかは手つかずでそのまま使え

ると思っておいていいのですか。 

加地部長 スマイルビルの外壁の関係については、実際かなり弱っているということで、

普通財産の管理業務を今財政課主導で行っていますけれども、せんだって駅側

の部分の外壁にクラックが入っているというようなことで修繕をした経過もご

ざいます。その上で、今スマイルビルのベルロード側の空間だとか、そういっ

たところを想定してのご質問かと思われますけれども、基本的に我々としては

安全対策は第一に考えていかないといけないだろうというふうに考えておりま

す。それをどこまで対応できるのかというようなことも踏まえまして、いろい

ろと検討はしていきたいなと。無機質にただ囲うというようなこともあるでし

ょうし、いろんな方法も考えていくということも新年度に我々としては一つ取

組としてやっていきたいなというふうに考えておりますので、今一概にできま

す、できませんというようなことは回答できませんので、よろしくお願いいた

します。 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 

（なしの声あり） 

委 員 長 ないようですので、（21）については報告済みといたします。 

 所管及び報道については退室願います。 

 ２　第１回定例会以降の調査事項について 

委 員 長 それでは、第１回定例会以降の調査事項については、別紙のとおりでよろしい

ですか。 

（異議なしの声あり） 

委 員 長 そのようにいたします。 

 ３　その他について 

委 員 長 委員のほうから何かございますか。 
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（なしの声あり） 

委 員 長 事務局から何かございますか。 

（なしの声あり） 

 ４　次回委員会の日程について 

委 員 長 次回委員会の日程ですが、委員長、副委員長にご一任いただけますか。 

（異議なしの声あり） 

委 員 長 では、そのようにいたします。 

 大変長い時間でしたが、以上をもちまして第21回総務文教常任委員会を閉会い

たします。 

 お疲れさまでした。 

閉　　会　１５：０９



―１―

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　令和７年２月14日　 

 

　滝川市議会議長　　山　本　正　信　様 

 

滝川市長　　　　　　　　　　前　田　康　吉　 

滝川市教育委員会教育長　　　田　中　嘉　樹　 

 

　　　総務文教常任委員会への説明員の出席について 

 

令和７年１月21日付け滝議第113号にて通知がありました第18回総務文教常任委員会への説明員の

出席要求について、次の者を説明員として出席させますのでよろしくお願いします。 

なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えま

す。この場合、必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。 

 

記 

 

滝川市長の委任を受けた者 

総務部長       和　田　英　昭 

総務部次長       小　畑　力　也 

総務部総務課長      須　藤　公　夫 

総務部総務課長補佐      高　橋　浩　樹 

総務部総務課長補佐      鎌　塚　芳　奈 

総務部総務課係長　      常　盤　彰　彦 

総務部総務課係長　      渡　邊　弘　行 

総務部総務課主任主事     齊　藤　琢　己 

総務部総務課主任級主事     菅　井　駿　平 

総務部企画課長補佐      鎌　塚　　　誠 

総務部企画課長補佐      平　野　貴　之 

総務部企画課係長      安　樂　良　太 

総務部財政課長      岡　崎　卓　哉 

駅周辺整備部長      加　地　幸　治 

駅周辺整備部駅周辺整備課係長    山　下　亮　輔 

駅周辺整備部駅周辺整備課主任主事    小　林　達　弥 

駅周辺整備部駅周辺整備課主任級主事　   小　諸　将　司 

 

滝川市教育委員会教育長の委任及び滝川市長の委嘱を受けた者 

教育部長       諏　佐　　　孝 

教育部指導参事      福　田　善　之 

教育部教育総務課長      佐　藤　智　人 

教育部教育総務課長補佐     神　馬　由　佳 

教育部教育総務課係長     湯　澤　美由紀 



―２―

教育部教育総務課主査     小　西　和　真 

教育部学校運営課長      杉　山　敏　彦 

教育部学校運営課係長     渡　辺　勇　樹 

教育部社会教育課長      運　上　琢　諭 

教育部社会教育課主任主事     鈴　木　博　之 

教育部社会教育課施設整備推進室長    吉　住　晴　美 

教育部社会教育課施設整備推進室係長    平　沼　昭　徳 

 

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（総務部総務課法制文書係）



第 21 回　総 務 文 教 常 任 委 員 会 

日　時　令和７年２月 18日（火） 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　午後１時 30分～ 

場　所　第二・第三委員会室　　　  

○　開　　　会 

 

○　委員長挨拶（委員動静） 

 

１　所管からの報告事項について（◎印は議案関連） 

 

（終了後、所管及び報道各社の退室） 

 

２　第１回定例会以降の調査事項について～別紙 

 

３　その他について 

 

４　次回委員会の日程について 

 

○　閉　　会

 《総務部》
 ◎（１）令和６年度一般会計補正予算について（庁舎燃料費・光熱水費） （資料）総務課

 ◎（２）令和６年度一般会計補正予算について（職員費） （資料）総務課

 ◎（３）滝川市部設置条例及び滝川市福祉事務所設置条例の一部を改正する条例

について

（資料）総務課

 ◎（４）一般職の職員の給与に関する条例及び滝川市会計年度任用職員の給与及
び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例について

（資料）総務課

 ◎ （５）滝川市職員の勤務時間、休暇等に関する条例及び職員の育児休業等に関す
る条例の一部を改正する条例について

（資料）総務課

 ◎（６）職員等の旅費に関する条例の一部を改正する条例について （資料）総務課

 ◎（７）情報通信技術の活用による行政手続等に係る関係者の利便性の向上並びに
行政運営の簡素化及び効率化を図るためのデジタル社会形成基本法等の一
部を改正する法律の施行に伴う関係条例の整理に関する条例について

（資料）総務課

 ◎（８）令和６年度一般会計補正予算について（バス車両購入） （資料）企画課

 ◎（９）令和６年度一般会計補正予算について（一般乗合バス運行負担金） （資料）企画課

 （10）滝川市内線の運行について （資料）企画課

 （11）東滝川駅の廃止について （資料）企画課

 （12）第３期滝川市まち・ひと・しごと創生総合戦略（案）について （資料）企画課

  《教育部》
 （13）令和６年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果について （資料）教育総務課

 （14）滝川市における部活動の地域移行に向けた取組と今後の予定について （資料）教育総務課

 ◎（15）令和６年度一般会計補正予算について（文化・体育奨励費、中学校の燃料 
費及び光熱水費、江陵中学校電灯設備改修工事（繰越明許費））

（資料）学校運営課

 ◎（16）令和６年度一般会計補正予算について（新たなＢ＆Ｇ海洋センターの整備、
市民交流プラザに係る賃借料）

（資料）社会教育課

 ◎（17）滝川市水泳プール条例を廃止する等の条例について （資料）社会教育課

 （18）陶芸センターの今後について （資料）社会教育課

 （19）地域おこし協力隊（文化・芸術活動コーディネーター）の採用について （資料）社会教育課

 （20）新しい海洋センターの整備について （資料）社会教育課

  《駅周辺整備部》
 （21）駅周辺整備について （資料）駅周辺整備課


